

Lettre d'information n°12

Mai 2024



Assemblée Générale des Actionnaires : 4 mai 2024

L'Assemblée Générale 2024 (bilan annuel sur les activités de 2023) s'est tenue à Lapoutroie, avec une importante participation des actionnaires (13 présents – 2 sur internet – 11 représentés – 4 votes transmis avant l'AG : total : 30), et aussi de 7 personnes ayant participé aux commandes groupées de kits solaires.

La réunion a démarré par une courte présentation des Centrales Villageoises de la Weiss, et aussi quelques chiffres sur la pénétration des énergies renouvelables en Europe : par exemple, le Portugal a complètement couvert (103% en fait) ses besoins en énergie électrique avec des sources renouvelables, l'Allemagne a atteint le niveau de 58% de renouvelables début 2024 et réduit sa consommation historique de charbon et de lignite de moitié en 2023. La France se situe en fait à 5% d'énergie solaire et 11,5% d'énergie éolienne dans sa consommation, bien en-dessous de ces niveaux !

Les rapports du Président et du Trésorier ont fait le point des événements majeurs de 2023 : poursuite des productions sur les sites existants (avec une baisse de l'ensoleillement), livraison de kits solaires aux particuliers, préparation des nouveaux projets. Du point de vue financier, la situation décrite est saine avec un résultat financier positif (5600€ sur un chiffre d'affaires de 28000€), mais insuffisante pour envisager la construction sur fonds propres de nouvelles installations sans apports extérieurs : **la SAS Centrales Villageoises de la Weiss aura besoin de deux types de concours : d'une part, des souscriptions de nouvelles actions (ouvertes à tous), d'autre part, des concours bancaires.**

Des projets de constructions nouvelles ont déjà fait l'objet de pré-études. En particulier, les données du modèle économique ont été évaluées pour comprendre les impacts des nombreux changements défavorables de taux, prix de rachat de courant, ...). L'un de ces projets, plus avancé du point de vue technique et important en taille (75 kWc), correspond à un investissement de l'ordre de 80 k€ et pourrait ajouter plus de 30% à l'énergie électrique produite. Le modèle des autoconsommations collectives est étudié pour améliorer la consommation locale du courant produit et aussi leur bilan financier.

Une bonne occasion pour le président, Marc Muré, de remercier les membres du Conseil de Gestion pour continueront tous leur action au long de l'année (Philippe compris).

Nous avons toujours besoin de vous

Pour mettre en œuvre des nouveaux projets nous aurons besoin d'augmenter nos fonds propres et devons donc faire appel à de nouveaux actionnaires. Bien sûr, les actionnaires actuels pourront prendre des actions supplémentaires. **Vous êtes intéressés ? Trouvez des bons de souscription sur notre site internet (<https://www.weiss.centralesvillageoises.fr/>) ou prenez directement contact sur : weiss@centralesvillageoises.fr**

Le conseil de gestion (G.Aguillaume, J. Defrasne, J. Demangeat, P. Eiche, F. Giovanni, Ph. Girardin, R. Lemoine, B. Munier, M. Muré et M. Schwartz) qui se réunit 4-5 fois par an, **peut accueillir encore deux membres.**